

Ausschuss für Verkehr, Planung und Liegenschaften	13.04.2011
---	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	064/2011-7
Stand	27.01.2011

Betreff Mitteilung betr. Probleme in der Fahrgastbeförderung der Regionalbahnlinie 48; Antwort der Nahverkehr Rheinland GmbH (NVR)

Sachverhalt:

Am 9. Dezember kam es auf dem Bahnhof Sechtem im Berufsverkehr zu einem Zwischenfall, als die Mittelrheinbahn 48 von Bonn nach Wuppertal zum wiederholten Male entgegen den vertraglichen Bestimmungen mit nur einem Wagen und schon überfüllt in den Bahnhof einfuhr. Die dort wartenden Fahrgäste versuchten noch Platz in dem Zug zu finden und blockierten die Türen, als klar wurde, dass zahlreiche Wartende auf dem Bahnsteig zurück bleiben würden. Es kam zu teils panikartigen Reaktionen.

Erst nach einem Aufenthalt von 20 Minuten, der dazu führte, dass der Fernverkehr über ein Ausweichgleis umgeleitet werden musste, konnte der Zug seine Fahrt fortsetzen, nachdem die Durchsage erfolgte, dass der Regionalexpress 5 außerplanmäßig in Sechtem halten würde.

Die Stadt Bornheim verfasste hierauf das als Anlage beigefügte Beschwerdeschreiben an die Nahverkehr Rheinland GmbH und erhielt Ende Januar das beigefügte Antwortschreiben.

Mitte Februar befasste sich die NVR-Verbandsversammlung mit der Thematik.

Auch in der letzten Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschusses des Rhein-Sieg-Kreises sollte mit dem Leiter Verkehrsbetrieb Rheinland der DB Regio NRW GmbH über die Probleme der Fahrgäste auf der Regionalbahnlinie 48 gesprochen werden.

Ergebnisse hierzu liegen bislang nicht vor.

Der Bürgermeister wird jedoch weiterhin Gespräche mit der DB-Regio und dem Rhein-Sieg-Kreis hinsichtlich einer verlässlicheren Bedienung dieser Regionalbahnlinie führen.

Anlagen zum Sachverhalt

Schreiben an Nahverkehr Rheinland vom 20.12.2010

Antwort der Nahverkehr Rheinland vom 17.01.2011